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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Hypermarches
Question écrite n° 46913

Texte de la question

M. Denis Jacquat demande a M. le ministre des petites et moyennes entreprises, du commerce et de l'artisanat
de bien vouloir lui preciser si la vente des produits dans l'enceinte meme d'un hypermarche peut etre consideree
comme une vente au deballage.

Texte de la réponse

En vertu de l'article 27 de la loi no 96-603 du 5 juillet 1996 relative au developpement et a la promotion du
commerce et de l'artisanat et des textes pris pour son application, sont considerees comme ventes au
deballage, les ventes de marchandises effectuees dans des locaux ou sur des emplacements non destines a la
vente au public de ces marchandises. Il en est ainsi des surfaces non affectees a la vente de marchandises
dans les etablissements commerciaux soumis a autorisation d'exploitation commerciale, tels que les parcs de
stationnement ou les reserves. Par consequent, la vente de produits effectuee sur une surface affectee a la
vente de marchandises, dans l'enceinte meme d'un hypermarche, ne doit pas etre soumise a autorisation pour
vente au deballage, des lors que la surface concernee est incluse dans la surface de vente beneficiant d'une
autorisation d'exploitation commerciale.
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